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Que des bonnes femmes sur la scène !
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Extraits du spectacle… 

 

.

Et dans la foule des bobos, des « féministes » comme celles de
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« La Barbe » qui, il y a peu, étaient allées perturber un
débat  avec  Zemmour  sous  prétexte  qu’il  n’y  avait  que  des
hommes sur scène.

http://resistancerepublicaine.com/2019/04/30/si-jetais-un-homm
e-je-ne-pourrais-pas-baiser-les-degenerees-de-la-barbe/

Va comprendre, Charles…

.

Au pays d’Olympe de Gouges et de Simone de Beauvoir, au pays
de Voltaire, l’Etat donne l’exemple :

Si vous discriminez les Noirs, les musulmans et les femmes,
vous êtes condamnés.

Si  vous  discriminez  les  Blancs  et  les  hommes,  vous  êtes
applaudis. Vous avez même droit de cité à l’Elysée.

.

Quand  Lang  invente  la  Fête  de  la  musique,  qu’on  trouve
l’invention bonne ou mauvaise, il y a au moins un consensus :
tout le monde s’amuse, ce soir-là, à « faire de la musique »,
musicien  amateur  ou  professionnel,  pékin  moyen  qui  aime
chanter ou gratter sa guitare…  Hé bien, même ça Macron le
salit,  le  détourne,  en  fait  un  moyen  de  manipulation  des
masses.

Et il s’en vante :

«C’est une magnifique tradition française. J’ai évidemment une
pensée pour Jack Lang qui a lancé (la Fête de la musique,
Ndlr) quand il était ministre de la culture et qui depuis a
permis de perpétuer ce mouvement populaire et de partage», a
déclaré Emmanuel Macron, aux côtés de son épouse enlacée par
les pétillantes Iris Gold et Pongo. Et le chef de l’Etat de
rappeler le message de la soirée : «Je compte sur vous pour
continuer à être heureux, à animer partout en France avec de
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la musique (…) mais aussi à être à faire rimer musique avec
engagement».

Le message est très clair. Macron s’engage dans la non mixité,
dans la discrimination des hommes…. La non mixité est normale,
voire  souhaitée.  Les  immigrés  et  Français  descendants
d’immigrés  ont  toute  leur  place  en  France,  même  s’ils
détestent la France, même s’ils ne respectent ni ses lois ni
ses valeurs. Ils ont même droit à un traitement de faveur.

.

Un changement néanmoins par rapport à l’année dernière, la
bière vendue contenait de l’alcool… Macron va se faire gronder
par ses amis les Frères musulmans…

.

Tant que les Français continueront à voter pour des dégénérés
et  des  pourris,  on  aura  ce  genre  de  spectacle  et  cette
politique.

Remuez-vous, bordel, il y a le feu au lac !


